Revue de presse

23-24-25 février 2019



La Provence

SAINT-MITRE-LES-REMPARTS • Zoom sur l'avancée

"Cyclosein". Le Parlement européen a adopté, à une très large majorité, une résolution des enjeux et stratégies politiques de la lutte contre les cancers dits "féminins" et, pour toutes pathologies associées, cela sous la houlette de Sylvie Pioli et son équipe, et l'aide au niveau département de, Michèle Rivasi, femme politique française et députée du Parlement européen, membre "d'Europe Écologie Les Verts", spécialiste des questions de santé environnementales au Parlement européen. Enfin, pour la "Première fois", le travail de nuit est reconnu!. Comme le précise Sylvie Pioli, à l'origine de la création de "Cyclosein" et, présidente de cette association: "Je me réjouis de cette reconnaissance qui récompense l'alerte de l'association Cyclosein, partout où le groupe la diffuse, dont là, à Bruxelles, pour toutes les femmes victimes de cancers pouvant être imputé à leurs conditions de travail". L'appel toujours présent, pour continuer le combat.



 Francisco de Goya, un peintre bien engagé. Un public venu nombreux encore pour cette belle conférence animée par Louisa Mebarki, mardi soir à la bibliothèque Charles Rostaing, présentant par le

biais de diverses œuvres, la vie d'un grand artiste observateur, charmeur et très amoureux de l'humanité, Francisco de Goya un peintre, dessinateur espagnol, considéré comme l'un des précurseurs de l'art contemporain. L'artiste peintre, né à Fuendetodos (province de Saragosse) en 1746 et mort le 6 avril 1828, commence très jeune dans le domaine de la peinture "religieuse", thème où il excellera toute sa vie; il vend sa première commande à l'âge de 21 ans. L'agitation de son époque est per-



ceptible dans toutes les œuvres "très éclairées et espagnoles" de Goya qui se présente et de façon originale, comme un grand visionnaire libre de s'exprimer du monde qui l'entoure : la bêtise, la cruauté, l'asservissement et l'inhumanité du genre humain. Si on s'interroge sur sa vie, puisque très admiré de son vivant pour ses gravures, on peut dire aujourd'hui que Francisco de Goya, reste une grande figure reconnue de la montée du romantisme, le "monstre sacré de la peinture", et qui a su faire la liaison en les XVIIe et XIXe siècles.

SAINT-MITRE

Don du sang. La prochaine collecte de sang a lieu lundi 25 février de 15h à 19h30, à la Manare.

ZOOM SUR Saint-Mitre-les-Remparts



Ils se sont bien amusés, ont empilé les buts, en ont pris quelques-uns. Hier, le gymnase René Jauras a servi de cadre au tournoi de football en salle organisé par le club local. Un temps fort mettant aux prises les équipes d'Istres, Saint-Mitre-les-Remparts, Air Bel, Élite M20 Toulon, Es Salin de Giraud, AS Simiane, St Chamas, AC Avignon, FC Cote Bleue et Ca Croix Sainte. Le futsal, un moyen de jouer au football à l'intérieur, et de prendre du plaisir sur un terrain aux dimensions plus réduites.

Maritima

Saint-Mitre. Une collecte de sang à La Manare ce lundi



L'association du don du sang de Saint-Mitre organise aujourd'hui une collecte. Les dons se feront de 15h à 19h30 à la Salle de La Manare.

Dans cette période difficile et tendue pour la collecte du fait des épidémies saisonnières et des vacances scolaires, la mobilisation de tous les donneurs est fortement souhaitée pour augmenter les réserves en produits sanguins.

Un don de sang total ne dure que 45 minutes, dont seulement une dizaine de minutes pour le prélèvement. Donner son sang pour sauver des vies